

Au fil de l’Évangile de mercredi : Elle se leva et se mit à les servir.

Commentaire pour le mercredi de la 22ème semaine du temps ordinaire.

Évangile (Luc 4, 38-44)

En ce temps-là,

Jésus quitta la synagogue de Capharnaüm

et entra dans la maison de Simon.

Or, la belle-mère de Simon

était oppressée par une forte fièvre,
et on demanda à Jésus de faire
quelque chose pour elle.

Il se pencha sur elle,

menaça la fièvre, et la fièvre la
quitta.

À l'instant même, la femme se leva
et elle les servait.

Au coucher du soleil,

tous ceux qui avaient des malades
atteints de diverses infirmités

les lui amenèrent.

Et Jésus, imposant les mains à
chacun d'eux,

les guérissait.

Et même des démons sortaient de
beaucoup d'entre eux en criant :

« C'est toi le Fils de Dieu ! »

Mais Jésus les menaçait et leur interdisait de parler

parce qu'ils savaient, eux, que le Christ, c'était lui.

Quand il fit jour, Jésus sortit
et s'en alla dans un endroit désert.

Les foules le cherchaient ;
elles arrivèrent jusqu'à lui,
et elles le retenaient pour l'empêcher
de les quitter.

Mais il leur dit :

« Aux autres villes aussi,
il faut que j'annonce la Bonne
Nouvelle du règne de Dieu,
car c'est pour cela que j'ai été
envoyé. »

Et il proclamait l'Évangile
dans les synagogues du pays des
Juifs.

Commentaire

Jésus entre dans la maison de Simon. Sa belle-mère a une forte fièvre et on lui demande de la guérir. Jésus s'approche du lit de la femme malade, la prend par la main et la regarde avec un sourire rempli d'affection. Et la femme se sent soudain guérie, complètement guérie, se relevant plus forte que jamais, sans même avoir besoin d'une période de convalescence. Après cela, elle remercie Jésus pour le miracle et commence à le servir, lui et ses disciples, pleine de joie et de vivacité.

Nous pouvons penser à certaines maladies de notre âme : la paresse pour servir les autres, l'orgueil et la vanité, l'ambition et la cupidité, la colère fréquente envers nos proches, ou le manque de pureté et de chasteté. Combien nous aimerions que Jésus nous prenne par la main, nous regarde avec un sourire, et nous guérisse en un instant !

Voici le conseil d'un saint : "Recevons Jésus, car lorsqu'il nous visite et que nous le portons dans notre tête et notre cœur, il éteint en nous l'ardeur des plus grandes passions, et il nous gardera indemnes pour que nous le servions, c'est-à-dire pour que nous fassions ce qui lui plaît "[1].

Recevoir Jésus dans la tête et dans le cœur : voilà le secret. Le recevoir dans notre esprit, c'est penser comme Il pense. Le recevoir dans notre cœur, c'est aimer ce qu'Il aime.

Comment y parvenir ? Désirer cette grâce de tout cœur, vraiment, sincèrement, et la demander à l'Esprit Saint en lui faisant totalement confiance.

Il existe un moment privilégié pour recevoir le Seigneur dans notre cœur: l'Eucharistie. Dans la communion, Jésus vient à nous avec tout son amour et tout son pouvoir de guérison. Si nous nous préparons bien, avec l'aide de la Vierge Marie, et que nous évitons de tomber dans la routine, nous aussi nous nous sentirons guéris de nos infirmités, follement amoureux de Dieu, et pourrons servir les autres avec joie.

[1] Saint Cyrille, Hom. 28 in
Mattheum

Tomás Trigo // Andrea
Piacquadio - Unsplash

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/gospel/au-fil-de-
levangile-de-mercredi-elle-se-leva-et-se-
mit-a-les-servir/](https://opusdei.org/fr-be/gospel/au-fil-de-levangile-de-mercredi-elle-se-leva-et-se-mit-a-les-servir/) (29/01/2026)